

partie la plupart de nos mères de familles. Nous avons entendu parler aussi de l'art avec lequel elles savent travailler les fins tissus et les ornements d'église. Et de combien d'autres manières ne nous seront-elles pas utiles ?

Leur couvent, qui domine la ville, aura 90 pieds de longueur sur 45 de largeur. Les travaux, sous la direction de M. Beaulieu, avancent rapidement et le tout doit être livré le premier avril prochain.

La pierre commémorative qui a été bénite porte l'inscription suivante :

C. C. E. J.

†

4 JUIN 1905.

La première ligne de cette inscription signifie Cénacle du Cœur Eucharistique de Jésus.

*“ La Défence de Chicoutimi. ”*

Nos zélatrices et abonnés, et leurs connaissances, qui ont bien voulu, déjà, contribuer à l'érection du nouveau sanctuaire d'Exposition perpétuelle du T. S. Sacrement, se réjouiront avec nous de ses progrès ; tous se hâteront d'apporter leur aide, pour entrer en participation des bénédictions et avantages assurés d'avance et formellement promis à ceux qui concourent à une pareille œuvre.

## Les Hosties de Rellinghausen



RELLINGHAUSEN est un petit village du diocèse de Cologne, situé dans les environs d'Essen. En 1516, Dieu y manifesta la vérité de sa présence dans la sainte Eucharistie d'une manière merveilleuse.

Le matin du 25 juillet 1516, en se rendant à l'église à son ordinaire, le vénérable curé de la paroisse constata avec une douloureuse surprise que la porte du tabernacle était ouverte et que les saintes Espèces étaient disparues avec les vases sacrés. Des malfaiteurs,

pr  
Ja  
dé  
cl  
se  
Di  
ét  
ho  
de  
on

ava  
bre  
n'a  
ord  
dou  
tuel  
Hos  
son.  
A  
les l  
vers  
arri